



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>430 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Manureva</b>
Prix	<b>6 500 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans le domaine privé Les Parcs de Mougins, gardé 24h/24, 7/7, cette magnifique villa d'environ 430 m2 avec séjour, cuisine, chambre de maître et son bureau, quatre suites, salle de fitness avec jacuzzi et hammam, cave à vin. Studio à rénover. Jardin plat de 3110 m2 environ avec grande piscine chauffée. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [georisques.gouv.fr](http://georisques.gouv.fr)

*In the prestigious domain Les Parcs de Mougins, gated and guarded 24h/24, 7/7, this magnificent villa of about 430 m2, with large light-filled living room, kitchen, master bedroom with study, 4 further bedrooms en suite, indoor jacuzzi, hammam and fitness room, wine cellar. Studio to be renovated. A flat garden of 3130sqm with large heated pool. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: [georisques.gouv.fr](http://georisques.gouv.fr)*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

